

LG Buka Opsi Pesan Awal, OLED evo G4 TV Paling Menawan dan Pintar Siap Meluncur

JAKARTA, 22 Jul. 2024 — LG Electronics Indonesia (LG) resmi membuka opsi pre order bagi TV OLED terbarunya, **LG OLED evo G4** hari ini. Dengan bentang layar 65 inci, ini menjadi TV OLED yang punya sisi menawan luar dan dalam. “Peluang ini memberi lebih banyak keuntungan untuk membawa pulang TV OLED LG dengan desain dan kepintaran paling menawan yang dapat diharapkan dari sebuah TV saat ini,” ujar **Park Jae Il – Product Director Home Entertainment of LG Electronics Indonesia**. Opsi pesan awal ini, menurutnya, dapat diperoleh melalui transaksi pada website resmi LG Indonesia www.lg.com/id.

Berlangsung sepanjang **22 Juli – 31 Agustus 2024**, mendampingi harga khusus **Rp 45,000,000**, setiap pemesanan awal akan mendapatkan produk unik 1 unit TV LG StanbyME. Ini merupakan TV LG yang hadir dalam desain ergonomis dengan menawarkan kemungkinan lebih tinggi untuk penggunaan dan kenyamanan menonton berbagai jenis konten bagi penggunanya.

Keunikan **LG StanbyME** mudah terlihat saat melihat tampilan keseluruhan fisiknya. Dengan layar **27 inci**, LG StanbyME dilengkapi tiang penyangga yang membuat penggunanya dapat melakukan penyesuaian ketinggian layar dalam rentang hingga **20 sentimeter**.

Di luar fleksibilitas ketinggian, pengguna pun punya opsi menyesuaikan tampilan layar dengan memutar hingga 180 derajat untuk menampilkan gambar secara optimal dalam mode lanskap ataupun portrait. Membuatnya semakin fleksibel sebagai media penampil, dudukan penyangganya memiliki lima roda untuk memudahkan mobilitasnya. Menambahkan kenyamanannya, fungsi layar nirkabel dengan baterai internal yang dapat bertahan hingga tiga jam lewat satu kali pengisian daya.

Sementara terkait dengan **LG OLED evo G4**, desain menawannya tak dapat dilepaskan dari trah OLED evo yang disandangnya. Menjadi generasi pembaru dari panel TV OLED LG, selain menawarkan kecerahan lebih tinggi, panel OLED evo tampil lebih ramping dibanding generasi sebelumnya. Hal inilah yang kemudian membuat OLED evo tampil semakin tipis dengan

mengusung tajuk **One Wall Design**. “Desain ramping yang menyatu dengan dinding ini menjauhkannya dari kesan sebuah TV. Lebih mencuatkan nuansa sebuah layar sinema yang menambah kemegahan dalam hunian modern,” ujar **Vincent Martana Wenas, Head of Product Marketing Home Entertainment of LG Electronics Indonesia**.

Tak berhenti pada desain, kemewahan TV OLED terbaru LG ini pun dapat terasa saat menikmati tayangan dari layar lebarnya. Menyempurnakan kemampuan panel OLED dalam hal reproduksi warna dengan kedalaman detail dan warna hitam sempurna, LG menambahkan kepintaran pada dapur pacunya.

Dinamai **Alpha 11 AI processor**, angka 11 didalamnya seakan menyiratkan keahlian yang lahir dari pengalaman LG sepanjang 11 tahun dalam pengembangan TV OLED. Sementara AI merujuk pada basis kecerdasan buatan (**Artificial Intelligence – AI**) yang menjadi basis pengembangan prosesor TV OLED evo G4 ini. Paduan keahlian yang ditempa lama dengan kecerdasan buatan ini, memberikan kekuatan bagi TV OLED terbaru LG ini yang menciptakan kenyamanan lebih bagi penggunanya.

Dibandingkan prosesor TV OLED LG generasi sebelumnya, **Alpha 11 AI processor** ini memberikan tiga peningkatan besar. Termasuk di dalamnya menawarkan performa kecerdasan buatan dengan **6,7 kali lebih tinggi**. Dari sisi reproduksi gambar, prosesor ini menawarkan peningkatan performa grafis hingga **7,7 kali**. Sementara di sisi lain, peningkatannya terhitung mencapai **2,8 kali** dalam hal CPU processing.

Lebih dalam tentang keunggulan visual, dukungan kecerdasan buatan ada pada fitur **AI Picture Pro**. Keberadaannya membuat peningkatan kualitas visual, dilakukan dengan detail pada tingkatan piksel. Hal ini membuat penggunanya dapat merasakan tampilan visual lebih bersih dengan nuansa tiga dimensi.

Sementara pada sisi kenyamanan dengar, **AI Sound Pro** bertugas melengkapi kemewahan gambar dengan kemegahan suara yang dihasilkannya. Dengan memanfaatkan kecerdasan buatan, kerja AI Sound Pro membuat TV ini mampu menghasilkan audio dengan nuansa **11.1.2 channels**. “Membuat pengguna TV OLED LG ini menikmati suara yang menyeluruh. Datang dari

berbagai sudut dengan rentang suara yang luas, untuk menambah megahnya tayangan dari layarnya,” ujar **Park Jae Il**.

Apalagi, **TV OLED LG evo G4** ini telah dilengkapi **Dolby Vision** dan **Dolby Atmos**. Keberadaan kedua teknologi dalam hal visual dan suara yang biasa ditemui pada gedung sinema premium ini, memberikan pengalaman menikmati tayangan dalam tingkatan kualitas tinggi bagi penggunanya.

Digdaya sebagai layar sinema, **TV OLED LG evo G4** ini juga punya kekuatan untuk menghadirkan pengalaman gaming prima. Diantaranya melalui kemampuan untuk menghasilkan kecepatan proses gambar hingga **144Hz**. “Tingkatan kecepatan yang menjadi salahsatu syarat bagi berbagai game generasi terkini ini bakal menghindarkan gangguan gambar tampak blur ataupun terpatah-patah yang mengganggu pengalaman gaming,” ujar **Vincent Martana Wenas**.

Melengkapi kemampuannya menjadi layar gaming generasi terkini, **TV OLED LG evo G4** juga memiliki **NVIDIA G-Sync** dan **AMD FreeSync Premium certified**. Kedua teknologi yang biasa ditemui dalam perangkat gaming ini memberikan penggunanya pengalaman tanpa gangguan gambar tampil tersendat dengan kemampuan menghadirkan input lag terendah.

Menyempurnakan pengalaman dramatis darinya, **LG OLED TV** terbaru ini dibuat dengan memiliki fitur **Brightness Booster Max**. Sesuai namanya, keunggulan fitur ini ada pada kemampuannya untuk meningkatkan kecerahan (brightness) hingga **150%** dibanding TV generasi sebelumnya. Peningkatan yang bakal sangat terasa pada gambar bercahaya dengan latar belakang gelap ini akan memperkuat tampilan grafis dramatis.

Lebih lanjut **Vincent Martana Wenas** mengajak masyarakat untuk dapat memanfaatkan opsi pesan awal ini. Dibuka sebelum pemasaran resminya dengan pembelian langsung pada web resmi LG, akan memberikan keuntungan bagi peminat TV OLED paling menawan dengan layar besar dan kelengkapan yang membuatnya paling pintar. Terlebih lagi, “Kesempatan untuk memboyongnya bersama dengan LG StandbyMe akan memberikan kelengkapan paripurna untuk seluruh kebutuhan layar sebagai media hiburan di rumah,” ujar **Park Jae Il**.

###

About LG Electronics Home Entertainment Company

The LG Home Entertainment Company is a recognized innovator in televisions and audio-video systems. LG offers an elevated home entertainment experience through its award-winning OLED TVs, which, in 2023 mark the 10th anniversary, and QNED LED TVs powered by the innovative webOS smart TV platform. Aiming to help provide consumers with top-class user experience, all of LG's home entertainment products are designed with environmental sustainability in mind, from production all the way through to disposal. For more news on LG, visit www.LGnewsroom.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 8170 0708 599
Dhita.ayuningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com